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Aos dez dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, reuniram-se

na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT, Juliano

Machado - Progressistas, Clemar Biaggi Rocha (Careca) * Progressistas, Dimmy Leão Alves -
Progressistas, Luís Ricardo Vieira La-Bella - PDT, José Felipe Moreira D'Ávila - MDB e lssa Esquirio El

Hatal - MDB, sob a presidência do vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas, gue havendo

"Quórum" e de acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta

a presente Sessão ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do dia 03 de fevereiro. O senhor presidente

solicitou que o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Foi lido o Projeto de Lei

Executivo Ot6l2O25 - "lnstitui o Sistema Municipal de Atendimento Socioeducativo (Simase) no

município de Lavras do Sul, e dá outras providências". Ofício O3512O25 - "Mensagem Retificativa

solicitando que o Projeto de Lei ns LL|2O25 passe a tramitar com a redação constante em anexo".

Ofício O4O{2O25 - "Manifesta que o Executivo Municipal não tem interesse na tramitação dos

Projetos de Lei nes 050/2024, 05212024 e 053/2024, os quais estão sendo retirados para melhor

análise dos respectivos objetos". Projeto de Lei Legislativo O4l2O25 - "lnstitui pagamento de jetons

aos integrantes das comissões permanentes do Poder Legislativo Municipal de Lavras do Sul".

Autoria: Mesa Diretora. MOçÃO DE APOIO OL|2A25 - "Ao Chefe do Poder Executivo do Município

de Candiota/RS, em razáo da grave situação enfrentada pela iminente decisão do Governo Federal

de fechar a Usina Termelétrica Candiota lll (Fase C)". Autoria: Vereador Juliano Machado -
Progressistas. REQUERIMENTO O3l2O25 - "Que a CEEE Equatorial realize levantamento e posterior

substituição dos postes que estão com risco de queda no município". Autoria: Vereador lssa Esquírio

El Hatal - MDB. REqUERIMENTO O4l2O25 - "Que o Executivo Municipal interceda junto ao

Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem - DAER para que seja feita a limpeza dos

acostamentos e reparos na pavimentação da ERS-357, denominada João Francisco da Cunha Franco,

a partir do trevo de saída para Bagé em direção ao Município de Caçapava do Sul". Autoria:
Vereadores Cadico La-Bella e Nenê Brito - PDT. lndicação 3212025 - "Que sejam feitas as seguintes

adequações no trânsito no trecho de perímetro urbano, que vai do trevo Lavras/Bagé até o trevo
Lavras/Caçapava, trecho de grande circulação de pedestres que praticam caminhadas diariamente:
lnstalação de redutores de velocidade (tartarugas), Pintura e sinalização na pista e no acostamento

demarcando travessia e circulação de pedestres e animais, lnstalação de placas de sinalização,

redução de velocidade e perímetro urbano, Lombadas em pontos de travessia de pedestres, Faixas

de pedestres em pontos de paradas de ônibus" Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndicação
3?/2025 - "Que seja feita a rnanutenção no esgoto que cruza por diversos terrenos do Bairro Breno
Bulcão olaria. A rede de esgoto que desagua no córrego canalizado, apresenta diversos problemas

estruturais, buracos e afundamentos, causando o escoamento de esgoto pelos terrenos, o que gera

mau odor em dias quentes e risco de contaminação dos moradores". Autoria: Vereador Neto Viana -
PT. lndicação 3412O25 - "Que sejam instalados postes de iluminação LED em toda a extensão da Rua

lsmênia Souza Saraiva da Avenida Coronel Galvão até o entroncamento com a ERS 357". Autoria:
Vereador Neto Viana - PT. lndicação 35/2025 - "Que sejam instalados equipamentos de academia
ao ar livre nas seguintes localidades: Bairro Promorar, na grama da Praça da quadra perto do NASF,

Na parte plana após a escadaria da gruta, em frente ao antigo Bar Caroli". Autoria: Vereador Neto

Viana - PT. Pedido de lnformações tOlzOZs - "Que seja informado e encaminhado relatório
quantitativo de visitas domiciliares e entrevistas diretamente no CRAS no mês de janeiro, Que seja

informado e encaminhado relatório quant de be6eficiários que receberam a cesta básicaM



(benefício eventual) no mês de janeiro de 2025, Que seja informado quando será disponibilizado o

kit higiene e limpeza junto com â cesta básica". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de

lnformações L!.l2O25 - "Que seja informado a este vereador qual a previsão de retomada da

construção do Centro Comunitário do Bairro Breno Bulcão Olaria". Autoria: Vereador Neto Viana -
PT. Pedido de lnformaçõesL2l2O25 - "L) Sejam informados a esta Casa Legislativa os dias e horários

que têm atendimento médico-odontológico nos Postos da Olaria, Promorar e Central, 2) Seja

informado o número de fichas disponíveis, em cada UBS, para atendimento diário, 3) Se o

atendimento por parte dos profissionais não está suprindo a demanda e/ou está havendo outro
problema neste sentido, informar qual, 4) lnformar ainda, o que pretende o Executivo Municipal -
Secretaria de Saúde - fazer a respeito, para evitar que a população fique desassistida dos serviços

odontológicos, tão importantes e necessários". Autoria: Vereador Dimmy Alves - Progressistas.

Pedido de Providência O3112025 - "1) Que seja realizada manutenção na rede de iluminação pública

da rua Cel. Mesa, quadra compreendida entre as ruas Marechal Floriano e Ulíbio José Teixeira, 2) Que

seja realizada poda da vegetação existente junto ao poste localizado ao lado da lgreja Pentecostal

Cristã, localizada na Rua Ulíbio José Teixeira e posterior substituição da lâmpada queimada. (foto

anexa), 3) Que seja realizada revisão no suporte da lâmpada localízado próximo à residêncía de

número 325, na rua Úlibio José Teixeira". Autoria: Vereador lssa Esquírio El Hatal - MDB. Pedido de

ProvidênciaO32l2O25 - "Que seja realizada a manutenção da pavimentação e nas calçadas, da Rua

lsmênia Souza Saraiva até o entroncamento com a ERS 357. O trecho se encontra com diversos pontos

deteriorados, prejudicando a segurança da trafegabilidade de motoristas e pedestres". Autoria:

Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência 03312025 - "Que sejam tomadas as providências

para conclusão da Obra do Campo de Futebol localizado no Bairro Olaria, considerando que a

morosidade em sua conclusão, somado a erros estruturais, vem deteriorando toda a estrutura do

espaço, antes mesmo de sua utilização pela comunidade, como demonstram as fotos anexas".

Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência 03412025 - "Que seja providenciada a

instalação de portas nas cabines sanitárias femininas e masculinas dos banheiros públicos localizados

atrás da lgreja Matriz Santo Antônio, Praça Licínio Cardoso". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT

Pedido de Providência 03512025 - "Que sejam realizadas manutenções e reparos no asfalto

localizado entre a Avenida 9 de Maio e o trevo de saída para Bagé a fim de solucionar o constante

problema de buracos no local". Autoria: Vereadores Cadico La-Bella e Nenê Brito - PDT. Grande

Expediente: O vereadorJosé Felipe Moreira, começou falando sobre água na localidade do lbaré.

O vereador lssa Esquirio El Hatal, começou agradecendo a presença das pessoas na sessão. Após,

falou sobre suas matérÍas apresentadas na sessão ordinária. Durante o pronunciamento falou

sobre o incêndio no bairro Olaria. O vereador Dimmy Alves, falou sobre sua indicação de um

quiosque que tem na praça das bandeíras, onde veio uma resposta positiva do ExecutÍvo. O

espaço vai ser utilizado pelo grupo Mania da Arte a partir de 1e de março. Após falou sobre a
negativa do Executivo sobre os projetos do abono e vale natalino, seguindo no tema, falou sobre
os 4,83o/o no reajuste salarial. Após falou sobre os projetos que serão analisados pela CCJ e a

contratação de CCs. Finalizou falando sobre suas matérias apresentadas na presente sessão

ordinária. O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), começou desejando boa noíte. Após,

explsnou sobre respostas vindas do Executivo, relatando que no documento de resposta dizia que

viria documentos em anexo, mas não veio. Dando andamento, o vereador falou sobre a resposta

enviada pela secretária de Educação sobre horas complementares. Concluiu falando que defende

o servidor e o povo e relatou sobre o fogo no bairro Olaría. O vereador Neto Viana, começou

falando sobre a equiparação dos salários das técnicas de enfermagem da FMHHTC e Secretaria

Estadualde Saúde. Após, falou sobre o fogo now ria e stacou que irá apresentar moção



de louvor aos servidores da prefeitura, bombeiros e policiais militares pelo trabalho

desenvolvido. Ainda durante o pronunciamento falou sobre a negativa do abolo e vale natalino

por parte do Executivo e explanou sobre as demais respostas recebidas. O vereador Nenê Brito,

falou sobre o requerimento que apresentou junto ao vereador Cadico, relatando sobre as

péssimas condições da ERS-357, do trevo de Lavras em direção a Caçapava do Sul. Após, relatou

sobre suas matérias apresentadas na presente sessão ordinária. O vereador Luís Ricardo La-Bella,

relatou que em conversa com funcionário da Equatorial, que manifestou interesse em ajudar na

questão da luz. O vereador Juliano Machado, desejou boa noite aos presentes. Agradeceu aos

colegas funcionários e a população em geral que ajudaram no combate as chamas do grande

incêndio que aconteceu na cidade. Falou sobre a criação dos Bombeiros Voluntários. Deu

segmento falando sobre outros projetos e pediu que deixem o Executivo trabalhar. O vereador e

presidente Luís Augusto Bittencourt, falou sobre as portas no banheiro da Praça Licínio Cardoso.

Após, falou sobre os buracos no asfalto da ERS-357, Falou ainda sobre o fogo que assolou bairros

da cidade. Ordem do Dia: A Moção de Apoio OL{2O25, Requerimeúo Agl2O25, Requerimento

O4l2O25 e as tndicaçôes,3212025,3312025 e3512025 foram aprovadas por unanimidade entre os

vereadores presentes na sessão ordinária. A lndicação 3412025 foi aprovada com votos contrários

dos vereadores Juliano Machado, Felipe do lbaré e Clemar Biaggi Rocha (Careca). TRIBUNA LIVRE:

Dilce Maria Bittencourt Morocini Dias, "Explanou sobre a situação das Técnicas em Enfermagem

lotadas na Secretaria Estadual de Saúde, no que diz respeito a salários e direitos legais".

Considerações Finais: O vereador José Felipe Moreira, somente desejou excelente semana. O

vereador lssa Esquirio El Hatal, falou que direito é direíto e que tem certeza de que o Executivo

vai atender a solicitação das técnicas de enfermagem. O vereador Dimmy Alves, disse que é uma

classe extremamente importante, destacando que esse problema já era para ter sido resolvido.

O vereador Clemar Biaggi Rocha {Careca), salientou que participou de várias reuniões e pediu

paciência pois o Executivo tem somente 40 dias. Falou que o governo anterior só quis jogar o

funcionalismo contra os candidatos, enviando um projeto do vale e abono para a Câmara em

cima da hora. O vereador Neto Viana, falou que não tem que dar tempinho para o governo, pois

se não precisa de tempo para contratação de CCs, também não precisa de tempo para pagar as

técnicas de enfermagem. Finalizou explanando sobre as matérias apresentadas na presente

sessão ordÍnária. O vereador Nenê Brito, agradeceu a fala. O vereador Luís Ricardo La-Bella,

agradeceu a fala. O vereador Juliano Machado, deixou um recado aos colegas servidores em

geral: "Não faço politicagem, hoje estou vereador, mas serei semprê servidor municipal".

Encerrou dizendo que os servidores munícipais podem contar com seu mandato. O vereador e

presidente Luís Augusto Bittencourt, agradeceu a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por

encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações dos vereadores estão gravadas

em áudio em sue íntegra e publicadas no youtube. Sala "severino Silveira" da Câmara de

Vereadores de Lavras do Sul, 10 de fevereiro de 2025.
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